Un jour, une pensée, un texte... 02 Avril 2021

« Si donc nous revenons à l'Ancien testament, et nous le devons puisqu'il est la patrie de Jésus, c'est pour y découvrir le Nouveau qui déjà s'y révélait, et apprendre ainsi à nous laisser porter par lui vers la nouveauté toujours renaissante de Dieu. L'interprétation de l'Ancien Testament par le Nouveau apprend à réinterpréter aussi le Nouveau dans la nouveauté des temps. »

P. Joseph Moingt s.j. Croire quand même p. 102/3

« La Bible, pour nous chrétiens, représente d'abord la mémoire de Jésus : c'est à elle qu'il se référait, en elle qu'il lisait à l'avance son destin. Elle était aussi la mémoire des apôtres et des évangélistes, qui ont compris et enseigné Jésus à la lumière de l'Ancien Testament, que nous devons donc bien connaître pour bien comprendre ce qu'ils ont écrit sur lui. »

P. Joseph Moingt s.j. Croire quand même p. 98/9